



CONSEJO DE GOBIERNO | FINANCIACIÓN

La Junta da luz verde a 4 millones para el edificio de I+D+i de la Universidad

El nuevo inmueble de la institución cuenta con un presupuesto global de 14 millones de euros y será el primer proyecto que se ejecuta del Campus de Excelencia Internacional

M.M./VALLADOLID

La Junta dio ayer luz verde a una partida de algo más de 4 millones de euros para continuar con la implementación del edificio de Usos Múltiples de la Universidad de la calle Espejo. Educación cumple con su compromiso de continuar con este proyecto empezado a finales de 2010 e inaugurarlos, previsiblemente, a primeros del próximo año. Es una de las pocas obras que se han escapado de la crisis y de sus consecuencias como la paralización o el retraso, y ello responde a que el nuevo inmueble de la Universidad está financiado con Fondos Feder.

El edificio de I+D+i costará cerca de 14 millones de euros y tiene un plazo de ejecución de 25 meses. La Universidad pretende aunar en este espacio diversos servicios destinados a la investigación y la innovación de la institución académica, como el Centro de Producción Di-



Edificio de I+D+i de la Universidad en la calle Espejo./BARROSO

La Universidad pretende aunar en este espacio diversos servicios destinados a la investigación e innovación

gital e Innovación Tecnológica, el de Espectrometría de Masas y el de Secuenciación de ADN, así como institutos universitarios, dependencias de desarrollo informático y el canal digital de televisión de la Universidad.

Tras su consecución, la ins-

titución académica contará con el primer proyecto finalizado del Campus de Excelencia Internacional. Para la Consejería de Educación, esta iniciativa permitirá facilitar que la Comunidad avance en materia de investigación científica, desarrollo tecnológico e innovación y la generación de valor añadido.

SUMINISTROS PARA EL HOSPITAL. El Consejo de Gobierno también aprobó una partida de 2,4 millones de euros para la adquisición de implantes de prótesis valvulares aórticas por vía percutánea destinados al Servicio de Cardiología y de implantes traumatológicos de osteosíntesis para los servicios de Traumatología, además de diverso material como mallas quirúrgicas, drenajes, cánulas y tubos de traqueotomía del Complejo Asistencial de Salamanca.

LOS DETALLES

EL ESPACIO FUNCIONAL CON UN PEQUEÑO PATIO INTERIOR. El Centro de I+D+i será un moderno edificio que contará con un pequeño patio interior desde el que se podrán apreciar los restos de la muralla encontrados en las excavaciones arqueológicas.

ARMONÍA CON LOS EDIFICIOS DE LA ZONA. La piedra arenisca cubrirá el nuevo edificio de la calle Espejo, que también contará con lamas de bronce en su exterior. El resultado será un inmueble de líneas sencillas en total armonía con los edificios de la zona, entre los que destaca el Colegio Arzobispo Fonseca y la Hospedería, también propiedad de la Universidad de Salamanca.

DEL ÁMBITO SANITARIO A LA INVESTIGACIÓN. La calle Espejo forma parte de la historia de la Universidad. Al histórico Colegio del Arzobispo Fonseca se sumó el pasado siglo el funcional edificio de la calle Espejo, fruto de un acuerdo con la Diputación de Salamanca que establecía que estaría destinado a impartir titulaciones sanitarias, aunque muchos años después también acogería otras titulaciones, como la de Biblioteconomía y Documentación.